Anfrage aus dem OR der Ortschaft Bordenau vom 09.02.2022:

11. Anfragen

Herr Müller erfragt, ob der Stadtverwaltung bereits weitere Informationen über die zukünftige Nutzung des ehemaligen Grundstücks der Firma Xella vorliegen, welches von der Firma Hagedorn gekauft wurde.

Stellungnahme:

Aktuell finden Gespräche zwischen der Unternehmensgruppe Hagedorn und dem Fachdienst Stadtplanung und der Wirtschaftsförderung GmbH hinsichtlich der Nachnutzung der ehemaligen Xella-Fläche statt, im Rahmen derer die Abstimmung zur erforderlichen Bauleitplanung erfolgt.

Nach bisheriger Vorstellung des Unternehmens soll die dortige Tongrube in Betrieb bleiben Die Firmengruppe würde - im Falle einer Genehmigung - den Tonabbau auf dem Gelände demnach fortsetzen und voraussichtlich eine untergeordnete Fläche für die gewerbliche Nutzung durch ein oder zwei Unternehmen (kein Gewerbepark) erschließen und vermieten. Mietinteressenten sind noch nicht bekannt.

Rechtliche und planerische Voraussetzungen werden gerade geprüft. Eine zeitliche Perspektive für ein Bauleitplanverfahren kann zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht in Aussicht gestellt werden.

Gez. Ulrike Ahrbecker/ Christopher Schmidt